白バイ出動式への出席

年月日 | 令和3年4月1日(木)

場所交通機動隊

出席者 安藤委員長、塩谷委員、中嶋委員

全委員は、交通機動隊で実施した白バイ出動式 に出席した。

白バイの機能、整備状況の点検、隊員の規律を確認後、交通指導取締り活動への出動を見送った。



令和3年度秋田県警察新規採用職員入校式への出席

年月日 令和3年4月7日(水)

場所「警察学校

出席者「安藤委員長、塩谷委員、中嶋委員

全委員は、警察学校で実施した令和3年度秋田 県警察新規採用職員入校式に出席した。

安藤委員長は「警察職員の職務は、地域社会の 安全と安心を確保し、住民の生命財産を保護する という崇高で責任の重いものです。今抱いている 志を大切にして、しっかり実らせていただきた い。」などと挨拶した。



警察署協議会委員に対する委嘱状の交付



令和3年4月15日 横手警察署協議会 塩谷委員



令和3年4月20日 鹿角警察署協議会 中嶋委員



令和3年4月26日 秋田臨港警察署協議会 安藤委員長



令和3年4月27日 能代警察署協議会 中嶋委員

音楽隊特別訓練成果披露演奏会への出席

年月日 令和3年4月28日(水)

場 所 警察学校

出席者 ▼安藤委員長、塩谷委員、中嶋委員

全委員は、警察学校で実施した音楽隊特別訓練成果披露演奏会に出席した。

音楽隊隊長以下31人が約1か月間の特別訓練の成果を公安委員及び幹部職員に披露した。「コロナ禍で活動が制限されるなか、県民との身近な存在として活躍を期待しています。」などと隊員を激励した。



【秋田県公安委員会】